



Brève de - 2025-05-07T10:00:01+0200

Soumis par xavier.derauli... le mer 07/05/2025 - 10:00

Texte

Le film « Balle Perdue 3 », tourné en grande partie à Montpellier et Lattes est disponible depuis aujourd’hui sur Netflix. L’avant-première à Montpellier le 28 avril avait rassemblé 400 personnes.

Associer un article

Tapis rouge pour « Balle Perdue 3 » à Montpellier

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Tags

Cinéma

Date publication

mer 07/05/2025 - 10:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/4285>